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zu 6192/J 

In der 155. Sitzung des Nationalrates am 3. März 1994 habe ich den Abgeordneten 

Petrovic, Anschober, Voggenhuber, Freunde und Freundinnen die schriftliche Be

antwortung des Fragepunktes 14 der dringlichen Anfrage Nr. 61921J-NR/1994 zu

gesagt. 

Diese darf ich nunmehr übermitteln. 

Frage: 

Antwort: 

"Wie viele Transitfahrten wurden im Rahmen des Transitvertrages 1993 

durchgeführt? Wieviele entsprechende Fahrten lagen jeweils 1990, 1991, 

1992 vor?" 

Im Jahr 1993 wurden im Rahmen des Transitvertrages (ÖkoPlJnkteregime) 1. 116.566 

Fahrten durchgeführt. 

Für die Jahre 1990 bis 1992 liegt kein statistisches Zahlenmaterial vor, das mit der Zahl 

der Fahrten im Rahmen des Ökopunkteregimes 1993 unmittelbar verglichen werden 

kann, da sich diese Zahl aus beladenen und unbeladenen Fahrten sowie aus fuhrge-

*) Die restlichen Fragepunkte zur Anfrage 6192/J wurden bereits in der 155. Sitzung des 
Nationalrates am 3. März 1994 gemäß § 91 Abs. 4 GOG-NR mündlich beantwortet. 
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werblichen Fahrten und Werkverkehrsfahrten zusammensetzt. Far das Jahr 1991 

wurden die tür das Ökopunkfesysfem relevanten Fahrten mit 1.475.000 Fahrten 

abgeschätzt. 

Wien, m:J. t I-l r vi l 1994 

Der Bundesminister 
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